



Wochenprogramm 5. bis 11. September

SA, 05.09	SO, 06.09	MO, 07.09	FR, 11.09
● YOGA in Spiez am See, äusserer Schlossgraben 💰 Yoga für Körper und Seele. CHF 20.00 🕒 09:00 - 10:00 Uhr 📍 spiez.com/events ●● Führungen Artilleriewerk Faulensee 💰 Erfahren Sie Wissenswertes über das Leben in der Anlage während des 2. Weltkrieges. Ab CHF 12.00 🕒 10:00 - 15:00 Uhr 📍 artilleriewerk-faulensee.ch ● Spiezer Wein: Degustation und Verkauf, Rebbaud Spiez 💰 Kosten Sie den spritzigen Spiezer Weisswein und erfahren Sie dabei Wissenswertes über die Spiezer Weinkultur. CHF 20.00 🕒 11:00 - 14:00 Uhr 📍 alpineweinkultur.ch ● Heimat- und Rebbaumuseum Besuchen Sie das traditionelle Museum. Swissness pur! Kollekte 🕒 14:00 - 17:00 Uhr 📍 museum-spiez.ch ● Daydance, Seebad Faulensee 💰 Mit Blick auf's Sigriswiler Rothorn & Niederhorn servieren unsere DJs den perfekten Mix aus House und Melodic Grooves – smooth, deep & voller Wärme. CHF 42.00 🕒 14:00 - 22:00 Uhr 📍 tanzwidder.ch/uferklang	● Sonntagsbrunch im Deltapark Vitalresort 💰 Ein reichhaltiges Frühstücksbuffet ergänzt mit wunderbaren kalten und warmen Speisen sowie verschiedenen Desserts lädt zum Verweilen und Schlemmen ein. CHF 72.00 🕒 11:30 - 14:30 Uhr 📍 deltapark.ch ●● Schloss Spiez - 1300 Jahre Geschichte in 60 Minuten 💰 Schlossführung: Unternehmen Sie eine Zeitreise durch die 1300 Jahre alte Geschichte der Schlossanlage und lernen Sie die ehemaligen Schlossbewohner kennen. CHF 5.00 + Museumseintritt. 🕒 14:00 - 15:00 Uhr 📍 schloss-spiez.ch ● Heimat- und Rebbaumuseum 🕒 14:00 - 17:00 Uhr 📍 museum-spiez.ch ● innobrass in concert, Schloss Spiez 💰 Das bärndütsche Gschichtli "ds Totemüggerli", vertont von Sandra Stadler und erzählt von Andrea Adamina wird zum Leben erweckt. Ergänzt wird die Uraufführung durch musikalische Sagen und Märchen aus nah und fern. Ab CHF 10.00 🕒 ab 17:00 Uhr 📍 innobrass.ch	● YOGA in Spiez am See, äusserer Schlossgraben 💰 🕒 09:00 - 10:00 Uhr 📍 spiez.com/events DI, 08.09 ● Bio-Märit, BlumenGarten Regionale Bioprodukte, frisch geerntet & jede Woche für Sie da. 🕒 08:00 - 12:00 Uhr 📍 bioriem.ch ●● Führung Festung KP Heinrich, Hondrich 💰 Erkunden Sie die unterirdische Welt des im 2. Weltkrieg und Kalten Krieg genutzten Kommandopostens. CHF 10.00 🕒 18:00 Uhr 📍 festung-heinrich.ch MI, 09.09 Heute kein Programmpunkt. Entdecken Sie eines der täglichen Angebote! DO, 10.09 ●● Abendsegeln, Segelschule 💰 Steigen Sie ein und segeln Sie dem Sonnenuntergang entgegen. CHF 50.00 🕒 17:00 - 18:30 Uhr 📍 segelschule-thunersee.ch	● Bio-Märit, BEKB-Vorplatz (Kronenkreisel) Spiez 🕒 08:00 - 12:00 Uhr 📍 bioriem.ch ● Spiezer Wein: Degustation und Verkauf, Rebbaud Spiez 💰 🕒 17:00 - 19:00 Uhr 📍 alpineweinkultur.ch ● Nacht der Sterne 💰 Führung "Sagen und Mythen", Feuerschale & Marshmallows, Sternenhimmel beobachten und Yoga bei Kerzenschein. CHF 20.00 🕒 17:00 Uhr 📍 spiez.ch ● Neoländer "EIGETS", KulturKapelle9 💰 EIGETS bezaubert mit einem Klangteppich von Wort und Musik. EIGETS packt die Zuhörenden so, dass ihnen das Bein juckt, das Herz hüpfet, das Ohr frohlockt und das Auge lacht. CHF 35.00 🕒 19:30 Uhr 📍 kulturspiegel-spiez.ch

Ausstellungen (ganze Woche)

- **Kunstaussstellung, Schloss Spiez: «Otto Nebel. Farbe Sprache Form»**
- **Bilderausstellung - Spiezerie, Ref. Kirchgemeindehaus: «Aquarelle von Carole Christinat»**

Tägliche Angebote

- Erlebnispfad und Rebsortengarten im Rebberg
- SmarTrails – «Entdeckungstour durch Spiez»
- Strandweg Spiez-Faulensee
- Spielzeugmuseum
- KrimiSpass
- Kanuweg Thunersee
- Spiezer Zügli
- Ludotrail – «Spiel dich durch Spiez»
- Minigolf
- Freibad Spiez
- Beach Arena
- Funpark
- Wellnessen
- Schloss Spiez
- E-Bike mieten
- E-Auto mieten
- Sealander mieten
- Kino Movieworld
- Bowling
- Einigen der Weg
- Fliegenfischen

Legende

- Ausflüge & geführte Touren
- Events
- Kulinarik
- Sport
- Kultur & Tradition
- Familienprogramm
- 💰 Kostenpflichtiges Angebot
- 📄 Anmeldung erforderlich



Weekly programme September 5th - 11th

SAT, 05.09	SUN, 06.09	MON, 07.09	FRI, 11.09
● YOGA in Spiez at the lake, outer moat castle Spiez „Yoga for body, mind and soul.“ CHF 20.00 🕒 9 - 10 AM 📍 spiez.com/events ●● Guided tours in the Artillery Fortifications Faulensee Learn interesting facts about life in the facility during the 2nd World War. CHF 12.00 🕒 10 AM - 3 PM 📍 artilleriewerk-faulensee.ch ● Spiezer Wein: Tasting and sale, Vineyard Spiez Taste the Spiezer sparkling white wine and learn about the Spiezer wine culture. CHF 20.00 🕒 11 AM - 2 PM 📍 alpineweinkultur.ch ● Museum of local history and viniculture Visit the traditional museum. Pure Swissness! Collection 🕒 2 - 5 PM 📍 museum-spiez.ch ● Day dance, Seebad Faulensee With a view of the Sigriswil Rothorn & Niederhorn, our djs will serve you the perfect mix of house and melodic grooves - smooth, deep & filled with warmth. CHF 42.00 🕒 2 - 10 PM 📍 tanzwilder.ch/uferklang	● Sunday Brunch Deltapark Vitalresort A rich breakfast buffet complemented with wonderful cold and warm dishes as well as various desserts invites you to linger and feast. CHF 72.00 🕒 11:30 AM - 2:30 PM 📍 deltapark.ch ●● Schloss Spiez - 1300 Years of history in 60 minutes Guided tour of the castle: Take a journey back in time through the 1300 years of ancient history of the castle grounds and learn about the former inhabitants of the castle. CHF 5.00 + castle entry. 🕒 2 - 3 PM 📍 schloss-spiez.ch ● Museum of local history and viniculture 🕒 2 - 5 PM 📍 museum-spiez.ch ● innobrass in concert, Schloss Spiez The bernese german story "ds Totemüggerli, music by Sandra Stadler and narrated by Andrea Adamina, makes the story come to life. The premiere will be complemented by musical legends and fairy tales from near and far. From CHF 10.00 🕒 from 5 PM 📍 innobrass.ch	● YOGA in Spiez at the lake, outer moat castle Spiez „Yoga for body, mind and soul.“ CHF 20.00 🕒 9 - 10 AM 📍 spiez.com/events TUE, 08.09 ● Organic market, BlumenGarten Weekly market with seasonal organic produce from the region. 🕒 8 AM - noon 📍 bioriern.ch ●● Guided Tour KP Heinrich Fortification Experience Swiss history! Discover the underground world of the command post Heinrich which was used in the 2nd World War and Cold War. CHF 10.00 🕒 6 PM 📍 festung-heinrich.ch WED, 09.09 Today there is no activity. Please enjoy one of the daily attractions. THUR, 10.09 ●● Sailing in the evening, sailing school Come on board and sail towards the sunset. You will be accompanied by experienced skippers. CHF 50.00 🕒 5 - 6:30 PM 📍 segelschule-thunersee.ch	● Organic market, BEKB Square 🕒 8 AM - noon 📍 bioriern.ch ● Spiezer Wein: Tasting and sale, Vineyard Spiez 🕒 5 - 7 PM 📍 alpineweinkultur.ch ● Night of the stars Guided "Legends and Myths", firebowl & marshmallows, observe the starry sky and yoga by candlelight. CHF 20.00 🕒 5 PM 📍 spiez.ch ● Neoländer "EIGETS", KulturKapelle9 EIGETS delights with a soundscape of words and music. EIGETS grabs the listeners and makes your legs twitch, the heart skip, the ears rejoice and the eyes twinkle. CHF 35.00 🕒 7:30 PM 📍 kulturspiegel-spiez.ch Exhibitions (all week) ● Kunstaussstellung, Schloss Spiez: «Otto Nebel. Farbe Sprache Form» ● Bilderausstellung - Spiezserie, Ref. Kirchgemeindehaus: «Aquarelle von Carole Christinat»

Daily attractions

- Nature vineyard trail
- SmarTrails «Discovery-tour through Spiez»
- Strandweg Spiez-Faulensee
- Toy Museum
- Fun Crime Thriller
- Lake Thun canoeing trail
- Spiez Fun Train
- Ludotrail – «Play your way through Spiez»
- Minigolf
- Beach Arena
- Pool and lake resort
- Funpark
- Wellness
- Spiez Castle
- Cinema Movieworld
- E-Bike renting
- E-Auto renting
- Sealander renting
- Bowling
- Einigen „The Walk“
- Fliegenfischen

Legend

- excursions & guided Tours
- events
- culinary
- sport
- culture & tradition
- family program
- 💰 charged offers
- 📄 registration required